

*Wenn das Weizenkorn in die Erde fällt und stirbt,  
bringt es reiche Frucht.*

*vgl. Joh 12,24*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Bruder, Schwager und Onkel

# Heinz Kähr-Schleiss

1. Juni 1938 bis 22. März 2015

Nach schwerer Krankheit wurde er heute von seinen Beschwerden erlöst und durfte im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen. Wir vermissen Dich.

3063 Ittigen, im März 2015  
Lutschenstrasse 7

Yvonne E. Kähr und Eberhard W. Kornfeld  
René Kähr  
Geschwister, Verwandte  
und Freunde

Traueradresse: Yvonne E. Kähr, c/o Kornfeld, Bolligenstrasse 52, 3065 Bolligen

Die Trauerfeier findet statt am Dienstag, 31. März 2015, um 14 Uhr in der Kirche in Bolligen. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden unterstütze man die Schweizer Krebsliga, Postkonto 30-4843-9, mit dem Vermerk: «Heinz Kähr».